

El debate por la censura en las redes sociales y su posible regulación. El caso de twitter y facebook.



- Las redes sociales representan un medio de comunicación por excelencia.
- Los riesgos es la profundización de las desigualdades, amenazas a la privacidad, la seguridad de datos personales e incluso ciberacoso y el ciberbullying.
- El uso de internet en dispositivos móviles y equipos de cómputo permite realizar actividades en poco tiempo.

Digital 2020

más de 4,500 millones de personas utilizaban Internet, mientras que los usuarios de las redes sociales superaron los 3,800 millones.

INEGI

75 de cada cien mexicanos de 6 años y más eran usuarios de teléfono celular; 70 de cada 100 eran usuarios de internet y 43 de cada cien eran usuarios de computadora.

Tercera Encuesta 2020

Usuarios de Servicios de Telecomunicaciones

Reportó que 8 de cada 10 usuarios de Internet fijo y telefonía móvil utilizan al menos una red social.



En febrero de 2021 el senador Ricardo Monreal presentó una iniciativa –poco después fue retirada- con la finalidad de reformar la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión para establecer bases y principios de la protección a la libertad de expresión en las redes sociales.

